

Comunicado de prensa

Los mejores productos y servicios para Portugal: la publicación especializada Revista Automotive concede un premio a Kögel

Burtenbach, 8 de diciembre de 2022

La publicación especializada portuguesa Revista Automotive ha concedido a Kögel el prestigioso Fleet&Service Award 2022. El jurado quedó especialmente impresionado por el alto nivel de innovación de los nuevos productos del año en curso, la estructura de servicio orientada al cliente en Portugal y la estrategia en el segmento de la construcción.

Kögel recibió el codiciado galardón en la categoría «Trailer», de manos del redactor jefe de la Revista Automotive, Eduardo Gaspar. Con este premio, el jurado compuesto por lectores y, por tanto, por expertos independientes del sector, así como los editores de la Revista Automotive, han reconocido los logros de Kögel durante el año en curso. «El año 2022 ha sido muy exitoso para Kögel. La empresa lanzó al mercado el Light^{Plus} Rail, el primer semirremolque de peso optimizado y apto para el transporte en ferrocarril, el sistema Multi Container Stop, que revoluciona el transporte de cajas móviles en términos de eficiencia y seguridad laboral, y Kögel Road Safety (KRS), un sistema que previene los accidentes con los usuarios más vulnerables de la carretera, como ciclistas y conductores de patinetes», elogió el redactor jefe Eduardo Gaspar.

La estructura de servicio optimizada, de la que es responsable en gran medida el distribuidor portugués de Kögel TTS (Total Trailer Services), también contribuyó a la obtención del premio. En este caso, el jurado ensalzó la estrecha colaboración entre el fabricante de vehículos y el

Comunicado de prensa

distribuidor, así como la consideración de las necesidades de los clientes portugueses. El plan de expansión en el segmento de productos para vehículos para el sector de la construcción también causó una excelente impresión en los miembros del jurado. «Estas actividades demuestran que Kögel desea crecer más allá de sus buenos resultados en ventas y servicios», afirmó Eduardo Gaspar.

Esto significa que la puesta en práctica de la promesa de Kögel a sus clientes «Economy meets Ecology – Because we care» vuelve a ser rentable. «Me complace enormemente que el jurado de expertos haya elegido a Kögel como el mejor fabricante de remolques de 2022 en Portugal. Esto demuestra las excelentes cualidades de nuestros productos y servicios en la comparativa internacional. Hemos recibido el premio en Portugal, no obstante, constituye también un reconocimiento a la labor de todos los compañeros que han hecho posible este resultado», declaró Denis Valder Munir, director de gestión de proyectos y negocios en Portugal. Recogió el premio junto con Rudolf Schmid, director de ventas en la región oeste, y Rui Tavares, gerente de TTS.

Un jurado independiente de periodistas y expertos decide

Con los Fleet&Services Awards, la redacción de Revista Automotive distingue cada año, desde 2017, a las empresas que han destacado por sus productos y servicios, así como a los expertos por sus logros y méritos en las áreas de flotas, posventa, camiones, autobuses, maquinaria industrial y medio ambiente. Los Fleet&Service Awards se conceden de forma independiente y se basan en la decisión del equipo de redacción y de un consejo asesor de expertos independientes del sector.

Pie de imagen:

Los afortunados ganadores: los empleados de Kögel Rudolf Schmid, director de ventas en la región oeste (2º por la derecha), Denis Valder Munir (centro), director de gestión de proyectos y negocios en Portugal, y Rui Tavares, gerente de TTS (2º

Comunicado de prensa

por la izquierda) aceptaron el Fleet&Service Award 2022 de manos de Eduardo Gaspar.

Perfil de la empresa

Kögel es uno de los principales fabricantes de semirremolques de Europa. Con sus vehículos industriales y sus soluciones de transporte para la industria del transporte y la construcción, Kögel lleva más de 85 años ofreciendo una calidad marcada por la ingeniería «Made in Germany». Kögel se responsabiliza del diseño de procesos de transporte y logística respetuosos con el medio ambiente y el clima, en consulta con políticos y clientes. El lema de la empresa «Economy meets Ecology - Because we care» es una promesa: Kögel ofrece asistencia a todos sus clientes a través de su extraordinaria experiencia, su conocimiento profundo del sector y, sobre todo, con productos ligeros, duraderos y sostenibles desde el punto de vista ecológico y económico. La sede de la empresa y la central de producción de Kögel Trailer GmbH se encuentran situadas en Burtenbach, en el estado de Baviera. Además de estas, Kögel cuenta con fábricas y centros en Ulm (D), Duingen (D), Choceň (CZ), Verona (IT), Gallur (ES), Kampen (NL), Corcelles-en-Beaujolais (FR), Schärding (AT), Padborg (DK) y Moscú (RU).

www.koegel.com

Su contacto para este comunicado de prensa:

Maximilian Franz

Director del área de marketing y relaciones públicas

Tfno. +49 82 85 88 - 12318

Maximilian.Franz@koegel.com